



Le SNJ-CGT rend hommage à Cécile Rol-Tanguy, figure de la Résistance

Cécile Rol-Tanguy, porteuse des plus hautes distinctions de la République (Grand Officier de la Légion d'honneur, Grand Croix dans l'Ordre national du Mérite, Médaille de la Résistance, Croix du Combattant Volontaire de la Résistance) est décédée le 8 mai à l'âge de 101 ans.

Avec elle disparaît une des dernières figures de la Résistance intérieure française et de la Libération de Paris en août 1944. Comme le souligne sa famille, Cécile Rol-Tanguy « était emblématique de la place de femmes dans le combat contre Vichy et l'occupant nazi. Elle soulignait toujours qu'elle n'acceptait ces décorations qu'en hommage à toutes les femmes de l'ombre, rouages indispensables de la lutte clandestine. Aux déportées, aux internées, à toutes celles assassinées par l'ennemi et pourtant si souvent oubliées à l'heure de la victoire. A toutes les femmes qui, comme elle, une fois la guerre terminée, reprisent simplement leur place dans la vie quotidienne de leur famille et du pays. »

Cécile Rol-Tanguy est toujours restée fidèle à ses engagements pour la justice sociale et l'émancipation des femmes. Après le décès de son mari en 2002, Henri Rol-Tanguy, elle lui avait succédé à la présidence de l'ANACR (Association Nationale des Anciens Combattants de la Résistance). Elle était également présidente d'honneur de l'ACER/AVER (Amis des Combattants en Espagne Républicaine / Amicale des Volontaires en Espagne Républicaine).

Le SNJ-CGT présente à sa famille ses plus sincères condoléances. Il assure son fils Jean, ancien journaliste et adhérent du SNJ-CGT depuis 1963, de son amitié et de son soutien.

Montreuil, le 9 mai 2020.